INTERNACIONALES OCTUBRE 2012 > sábado 20



CAMPESINOS PARAGUAYOS EN HUELGA

Abogados y familiares de campesinos paraguayos, presos desde el cruento desalojo efectuado en junio pasado en la localidad de Curuguaty, declararon que ellos están en huelga de hambre, algunos sin sanar de sus heridas de bala. Una docena de labriegos siguen prisioneros y más de 30 son calificados de prófugos, tras el episodio en el cual fallecieron 11 campesinos y seis policías, aún sin esclarecer totalmente por la fiscalía. Los hechos de Curuguaty fueron enarbolados para acusar al presidente constitucional, Fernando Lugo, durante el juicio político que lo destituyó del cargo. (PL)

CONVOCAN ELECCIONES GENERALES EN ECUADOR

El Consejo Nacional Electoral convocó a 11,6 millones de ecuatorianos para que participen en los próximos comicios presidenciales y legislativos. Los ecuatorianos elegirán el 17 de febrero del 2013 al Presidente y Vicepresidente de la República, así como a los 137 legisladores que integrarán la unicameral Asamblea Nacional. Si ninguno de los candidatos presidenciales que se presenten a las elecciones alcanza el volumen de votación necesario para ser elegido directamente. se celebrará una segunda ronda de elecciones el 7 de abril con los dos postulantes más votados. (EFE)

EE.UU. IMPONE TOQUE DE QUEDA A SUS TROPAS EN JAPÓN

El Ejército de EE.UU. impuso un toque de queda nocturno a sus 48 mil soldados que operan en Japón, tras las protestas de organizaciones sociales y políticas que exigen la retirada de sus bases militares de la isla de Okinawa. La medida tiene relación con el arresto esta semana de dos miembros de la Marina norteamericana acusados de violar a una mujer en esa región, un suceso que el primer ministro nipón. Yoshihiko Noda, y otros miembros del Ejecutivo y del Gobierno provincial condenaron con dureza. (NHK)

MILES DE EVACUADOS POR HALLAZGO DE BOMBA

Más de 8 000 personas fueron evacuadas tras el hallazgo de una bomba sin detonar de 500 kilogramos, que data de la Segunda Guerra Mundial, localizada en un distrito del norte de Budapest. El proyectil, que se cree es de fabricación estadounidense, fue hallado a los pies del puente ferroviario de Éskazy, que une los distritos de Újpest y Buda por encima del río Danubio. El puente fue cerrado y se ordenó a los residentes que abandonen la zona para facilitar las operaciones a los artilleros que desactivan el explosivo. La ciudad de Budapest fue bombardeada más de 30 veces por las fuerzas aliadas durante la guerra y muchas de las hombas que no explota ron quedaron sepultadas bajo tierra. (Europa Press)

SANGRE JOVEN REVIERTE ENVEJECIMIENTO

Investigadores de la Universidad de Stanford, EE.UU., aprobaron el "método vampiro", revelando que la sangre joven podría estimular el crecimiento celular y revertir los efectos de la edad en un organismo viejo. Los biólogos hicieron la transfusión de sangre de los ratones jóvenes a los de edad avanzada. Luego estudiaron su cerebro y realizaron varios tests, y resultó que los animales viejos que recibieron dosis de la sangre joven lograron pasar las pruebas con el mismo éxito que los ióvenes, mientras los ratones vieios que no obtuvieron la donación de ese material biológico obtuvieron malos resultados. (Russia Today)

Avanza elaboración de agenda económica de China y Cuba

BEIJING, 19 de octubre.—Cuba y China avanzan en la elaboración de una agenda económica a mediano plazo, informó hoy el viceministro primero de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Orlando Hernández Guillén, quien participó en la recién celebrada VI Reunión de Negocios China-América Latina.

En declaraciones a PL, el titular cubano expresó que la agenda en preparación por ambos países tiene como base el acuerdo suscrito durante la visita a La Habana del vicepresidente chino, Xi Jinping, en junio del 2011, ratificado ese mismo año y este 2012 por la Comisión Intergubernamental Cuba-China.

El funcionario destacó que esa agenda a mediano plazo servirá de orientación para las entidades, las empresas y los organismos que intervienen en las relaciones entre los dos

A la reunión en Hangzhou, capital de la provincia oriental de Zhejiang, asistieron importantes autoridades y representantes de gobiernos latinoamericanos, quienes debatieron sobre las trabas que existen y los avances alcanzados en las relaciones China-Latinoamérica, y lo que habría que hacer para que esos vínculos sean más sólidos.

En el contexto del evento, Hernández Guillén se reunió con autoridades chinas y de la región latinoamericana, entre ellos Abulaiti Abudurexiti, vicepresidente de la Conferencia Consultiva Política del Pueblo Chino; Wan Jifei, presidente del Consejo para la Promoción del Comercio Internacional, y Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe.

Este viernes, la delegación cubana sostuvo un animado diálogo en la embajada de Cuba en Beijing con representantes de alto nivel del Ministerio de Comercio de China, la Agencia China de Promoción de Inversiones y los bancos de Desarrollo y Eximbank, según fuentes diplomáticas.

A la cita asistieron, además, representantes del sector empresarial del níquel, transporte, petróleo, energía, industria básica, biotecnología, entre otros.



Holguín reiteró su optimismo ante los diálogos de paz.

Colombia merece vivir en paz, afirma canciller colombiana

BOGOTÁ, 19 de octubre.—La ministra de Relaciones Exteriores María Ángela Holguín reiteró hoy su optimismo ante los diálogos de paz entre el Gobierno y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), reportó PL.

"Recemos por que todo llegue a un buen final, un final en el que todos podamos vivir en el mismo país, un país que merece vivir en paz", subrayó la Ministra.

Holguín no descartó la posibilidad de ampliar la participación internacional a medida que avancen las conversaciones, instaladas la víspera en Oslo, capital de Noruega.

"Hemos contado con ese país europeo y Cuba como facilitadores, y con Venezuela y Chile en calidad de acompañantes. Creo que por el momento la comunidad internacional está representada por estas cuatro naciones", agregó.

Por su parte, la exsenadora colombiana Piedad Córdoba manifestó su confianza en que el Ejército de Liberación Nacional (ELN) se acerque al diálogo de paz, indicó EFE.

"Hemos hecho el ejercicio a través del intercambio epistolar de acercar al ELN a la mesa de diálogo, y creemos que, inclusive, ya puede haber posibles acercamientos del Gobierno y el ELN que en la dinámica y tiempos que ellos dictaminen, seguramente muy rápido podremos tener noticia de la participación", señaló.

Córdoba, quien lidera la organización Colombianas y Colombianos por la Paz, hizo estas declaraciones en una rueda de prensa en la que presentó una plataforma de grupos sociales que aspiran a participar en las negociaciones de paz del Gobierno y las FARC-EP.

Ampliará Israel ocupación de zonas en Jerusalén oriental

TEL AVIV.—Israel autorizó, en desafío a la comunidad internacional, la construcción de 800 viviendas en un distrito de Jerusalén oriental, que ocupó en 1967 y proclamó su capital eterna e indivisible en 1980.

El visto bueno final fue concedido por el Ministerio del Interior, lo que abre el periodo de ofertas para la fabricación de los módulos, que pueden ser individuales o multifamiliares.

Según PL, la zona de las construcciones será el distrito de Gilo, en la zona este de Jerusalén, habitada en su mayoría por palestinos, cuyas autoridades han denunciado planes del gobierno israelí para cambiar la composición demográfica del área y hacer de la ocupación un hecho consumado.

Asimismo se puede insertar en la campaña electoral que en la práctica inició esta semana el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, cuando convocó a elecciones anticipadas para el próximo mes de enero.

La decisión del país ocupante constituye, además, un nuevo e insalvable obstáculo en el paralizado proceso de negociaciones entre Tel Aviv y la Autoridad Nacional Palestina, que propugna la creación de un Estado independiente con Al Quds (nombre árabe de Jerusalén) como su capital.

CIA solicita aumento de drones armados

WASHINGTON, 19 de octu- por el asesor de antiterrorismo de Inteligencia (CIA) solicitó a la Casa Blanca la aprobación de un aumento de la flota de aviones sin tripulación armados o drones, reveló hoy el diario The Washington Post.

Según funcionarios de la administración del presidente Barack Obama, la propuesta presentada por el director de la CIA, David H. Petraeus, está dirigida a aumentar los golpes letales contra objetivos en Paquistán y Yemen, y enviar nuevos medios de ese tipo donde existan posibles amenazas de acciones terroristas.

El proyecto tiene que ser valorado por un grupo especial liderado

e incluye altos directivos de esa agencia, el Pentágono, el Departamento de Estado y otras entidades del gobierno.

La aprobación o rechazo de la mo y sigue su tendencia a converve a ser una organización dedicada a obtener inteligencia, o continúa enfrascada en la eliminación física de sospechosos de terroris-



Si se aprueba la petición, la CIA añadirá diez nuevos drones a los 35 que ahora tiene.

bre.—La Agencia Central de la Casa Blanca, John O. Brennan, medida determinará si la CIA vuel- tirse en una fuerza paramilitar, agrega el rotativo citado por PL.

> Si se aprueba, la CIA añadirá diez nuevos drones a los 35 que ahora tiene, además, cualquier medida para expandir el alcance de la flota de drones armados de la CIA probablemente requerirá que la agencia establezca bases secretas adicionales.

La flota de aviones de ese tipo en los servicios armados estadounidenses es muy superior, pues solo en la Fuerza Aérea existen 246 Predators, Reapers y Global Hawks, y hay varios centenares de esos aparatos en el Ejército, la Marina de Guerra y la Infantería de Marina, añade el diario.